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БУДЕТ 
ПОМЕЩЕНИЕ 
ДЛЯ 
БИБЛИОТЕКИ 

Па статью «Цеховая библиотека: заботы и 
нужды», помещенную в газете «Магнитогор
ский металл» 3 октября 1970 года, сообщаю, 
что факты, изложенные в статье, имеют ме
сто. Администрацией цеха намечены меро^ 
приятия для устранения имеющихся недостат-

'ков. Проектным заданием от 5 июля 1970 го
да, утвержденным главным инженером ком
бината, намечено переоборудование бытовых 
с выделением специальных помещений для 
библиотеки и читального зала. С получением 
проекта цех приступит к его осуществлению. 

И. КОСТЕНКО, 
начальник мартеновского цеха № 2. 

„ИСПРАВЛЯЕМ НА ХОДУ" 
На статью под таким заголовком, поме

щенную в газете «Магнитогорский металл» 
6 октября 1970 г., сообщаю следующее; 

Факты, изложенные в статье, имели место 
при проведении ремонта мартеновской печи 
№ 17 и частично на других печах. 

К лицам, проявившим недостаточную опе
ративность при подготовке к ремонтам печей, 
приняты соответствующие меры. 

В целях исключения подобных случаев в 
дальнейшем начальнику техотдела цеха т. Зе-
лелущенкову, мастеру по подготовке ремон
тов т. Чернову и мастеру по ремонтам печей 
т. Пучкову предложено усилить контроль за 
своевременной и качественной подготовкой 
мартеновских печей к плановым ремонтам. 

Е. СЕМЕНОВ, 
начальник мартеновского цеха № 3. 

Хотя письмо и не опубликовано 

РАСХОДЫ ВОЗМЕЩЕНЫ 
Редакции стало известно, что семья работ

ника обжимного цеха В. А. Кунц оказалась 
на зиму без картофеля. Случилось это вот 
почему. В. А. Кунц вместе со всеми посадил 
зесной картофеле. Позже, собравшись пропо
лоть свой участок, обнаружил, что его пай 
кто-то перепахал и засеял новыми семенами. 
Осенью каждый из садивших собрал хоро
ший урожай картофеля, а В. А. Кунц остал
ся у «рязбитого корыта». 

П о получении письма редакция незамед
лительно выяснила, что произошло, почему 
рабочий оказался без картофеля, кто вино
ват в этом. 

На дн'тх мы получили ответ. Председа
тель цехкома обжимного цеха В. Ф. Грищен-
ко сообщает, что В. А. Кунцу расходы по 
посадке картофеля возмещены из средств 
огородного совета в сумме тридцати рублей. 

Коллектив железно
дорожников комбината 
успешно несет трудовую 
вахту, борется за до
срочное выполнение пя
тилетнего задания, обес
печивая переделы ком
бината сырьем и свое
временно отправляя 
грузы потребителю. 

Успех такого' большо
го коллектива, как уп
равление ЖДТ, невоз
можен без напряжения 
всех сил каждого работ
ника на своем участке 
работы. 

НА СНИМКЕ: один 
из передовых тружени
ков цеха подвижного со
става ЩДТ 'Комбината 
старший машинист элек
тровоза Георгий Андре
евич ВОСТРИКОВ. 

Фото Н. Нестеренко. 

К О Г Д А Р У К О В О Д И Т Е Л И 
О Т Н Е К И В А Ю Т С Я ОТ С М О Т Р А 

Рассказывают, что од
нажды Сергей Миронович 
Киров приехал на один из 
ленинградских заводов, 
зашел в сборочный цех и 
завел беседу с окружив
шими его рабочими. В 
разговоре, вынимая запи
сную книжку, Киров 
словно бы нечаянно выро
нил гривенник. Стоящий 
рядом директор завода 
нагнулся и поднял моне
ту. Киров поблагодарил 
его и спросил, показывая 
на валявшиеся на полу 
гайки, сколько стоит одна 
из них. 

Директор ответил: 
— Наверное, копеек 

двадцать. 
— Так почему же,' — 

спросил, улыбнувшись, 
Киров, — гривенник вы 
поднимаете, а двугривен
ные разбрасываете? 

Эта поучительная исто
рия, когда выдающийся 
государственный деятель 
сделал серьезный упрек в 
адрес тогдашнего бесхо
зяйственного руководите
ля, не потеряла своей зло
бодневности и по сей 
день. Очень кстати бы ее 
рассказать начальнику 
ЖДТ горного управле
ния Константину Яковле
вичу Мишурову, не захо
тевшему принять участие 
в сбережении народных 
средств. 

Когда на комбинате на
чался смотр по рацио
нальному использованию 
всех видов энергии, он от
махнулся от него, заявив: 
«Смотров много, а я 
один». И пустил смотр на 
самотек. Нарушив при
каз директора.комбината, 
в котором черным по бе
лому написано, что пред
седателем общетранспор
тной комиссии должен 
являться начальник цеха, 
К. Я. Мишуров поручил 
руководство смотром сво

ему заместителю. Безот
ветственное отношение 
руководителя производ
ства к проведению важ
ной ^кампании сказалось 
и на результатах смотра. 
На 22 октября в общеце
ховую комиссию поступи
ло только два предложе
ния, из которых к реали
зации принято одно с 
ожидаемой годовой эко
номией десять тысяч ки
ловатт-часов электроэнер
гии. В то же время сами 
работники цеха подтвер
ждают наличие резервов 
экономии энергии. К чис
лу таких резервов отно
сятся: и применение бо
лее рациональных схем 
управления внутренним 
освещением в отдельных 
помещениях, и снабжение 
электровозов графиками 
включения и отключения 
наружного освещения, ли
митирование р а с х о д а 
электроэнергии отдельны
ми службами, и другие. 
Введение всех резервов в 
действие явится хорошим 
подспорьем в улучшении 
экономической деятельно
сти железнодорожного 
транспорта горного уп
равления. Еще не все по
теряно, Константин Яков
левич, активнее прини
майтесь за дело, прида
вая значение экономии 
каждого «гривенника». 

На тридцать девять 
тысяч киловатт-часов 
превысил план электро
потребления за последний 
месяц трамвайный цех 
комбината. Перерасход 
электроэнергии можно 
объяснить тем, что на
чальник управления трам
вая- И . В. Дорбнот чтг 
придал значения смотру 
экономии энергии и так
же, как и Мишуров, са
моустранился от предсе
дательства общецеховой 
комиссией. Поэтому ника

ких документов, подтвер
ждающих приведение со
ответствующих рабочих 
собраний в бригадах и 
выбор участковых комис
сий, не имеется. Поэтому 
отсутствуют журнал реги
страции поданных пред
ложений, план работы об
щецеховой комиссии. По
этому совершенно недо
статочна наглядная аги
тация. Поэтому значи
тельная часть трамвай
щиков даже не знает о 
смотре. 

Привлечение рабочих к 
участию в смотре подни
мает авторитет кампании, 
улучшает ее результатив
ность. Но, как правило, 
авторами предложений 
являются только инже
нерно-технические работ
ники. Так, в первом мар
теновском цехе из двадца
ти новаторов, высказав
ших свои мысли об усиле
нии режима ' экономии, 
только двое рабочих. 

Не высока активность 
трудящихся в смОтре и на 
паровоздуходувной элек
тростанции. Средний ох
ват здесь составляет не 
более двух процентов. Та
кое положение объясняет
ся тем, что на станции до 
сих пор не назначен чело
век, который бы нес от
ветственность за сбор, 
предложений. Только эпи
зодически на ПВЭС соби
рается и общецеховая ко
миссия. 

Смотр по экономии 
энергоресурсов, по рацио
нальному их использова
нию, должен проводиться 
планомерно и повседнев
но находиться в поле зре
ния* ргководителе^Г произ
водств С. ШЕИДИН, 
член общекомбинатской 

смотровой комиссии 
по экономии всех 

видов энергии. 
С. РУХМАЛЕВ. 

Подписной лист — зеркало интересов 
В эти дни комната, 

на двери которой при
клеен лист бумаги с 
надписью: «Здесь вы 
можете подписаться 
на газеты и журна
лы», не пустует. К Ве
ре Гусевой, .ответ
ственной за подписку 
в обжимном цехе, по
стоянно идут читатели 
газет и журналов. 

Стол, за которым си
дит ' Вера, обложен 
толстыми папками. 
Обжимщики — актив
ные подписчики, по
этому и подписных 
листов столько много. 

Первый год оформ
ляет Вера Гусева под
писку в своем коллек
тиве. 

— Дело это хлопот
ливое, но интересное, 
— признается она. — 
Посмотришь в подпис
ной формуляр — и 
словно в душу челове
ка заглянешь, уви
дишь, чем он живет, 
узнаешь его интересы. 

Вот Оля Рябковл. 
Молодая работница. 

Мечтает быть истори
ком. Два года подряд 
она сдавала вступи
тельные экзамены в 
Ленинградский уни
верситет и два раза 
удача обходила де
вушку. Но Оля не па
дает духом, продол
жает готовиться к 
предстоящим экзаме
нам. О стремлении де
вушки расширить свой 
запас знаний говорят 
издания, на которые 
она подписалась: «Мо
сковские новости» на 
английском языке, 
«И с т о р и я СССР», 
«Литература в шко
ле», «Русский язык в 
школе». 

У оператора третье
го блюминга Татьяны 
Павловны Федотовой 
дочь увлекается музы
кой, а сын — спортом. 
Внимательная мать, 
способствуя развитию 
своих детей, выписала 
то, что каждому по 
душе: журналы «Му
зыкальная жизнь», 
«Спортивная жизнь 

России», «Легкая ат
летика», «Физкульту
ра и спорт». 

Механик цеха по 
реконструкции Юрий 
Наумович Блиндер 
увлечен литературой 
народов Средней Азии. 
Никому не покажется 
странным, что в его 
подписном формуляре 
значатся журналы 
«Литературный К'ир-
гизстан», «Литератур
ная Армения», « П а - , 
мир», «Литературный 

'Азербайджан». 
Помощник началь

ника цеха Виктор 
Максимович Кошелей 
занимается ' англий
ским языком. Он под
писался на журнал 
«Проблемы мира и 
социализма» на анг
лийском языке. 

Газеты «Правда», 
«Социалистическая ин
дустрия», «Магнито
горский р а б о ч и й » , 
«Магнитогорский ме
талл», журналы «Пар
тийная жизнь», «Ком

мунист», « Б л о к н о т 
агитатора» — все эти 
издания необходимы 
руководителю произ
водства. И все они 
есть в подписном ли
сте начальника второ
го блюминга Павла 
Петровича Крыхтина. 

Раэносторонен круг 
интересов' заведующе
го конторой Валенти
на Алексеевича Син
цова и старшего ма
стера, блюминга № 3 
Александра Дмитрие
вича Недорезова. Каж
дый из нях подписал
ся на 12 изданий. 

Вера увлеченно рас
сказывает о своих 
подписчиках. От нее 
я узнаю, что многие 
из рабочих, инжене
ров подписались на 
технические журналы, 
городскую г а з е т у 
«Магнитогорский ра
бочий», заводскую — 
«Магнитогорский ме
талл». 

Р. СЛАВИН. 


